

[hoteles](#) >> [Nombramientos de hoteles](#)

## Procede de Barceló

### [Antonio Doménech liderará la nueva etapa del Panticosa Resort](#)

23 Junio, 2012 | De él dependerá Jose Maria Teixidó

3 [Twitter](#) <20

[Share](#) 0 votos [Vota la noticia](#) [Pin It](#) [Imprimir](#) [Enviar por email](#)

**Panticosa Resort**, complejo en el que se ubica el **Hotel Continental**, comienza una nueva etapa bajo la gestión de la empresa **Beitreb Hospitality**. **Antonio Doménech** se erige ahora como director general ejecutivo máximo responsable de la empresa. De él depende el director del resort, **Jose Maria Teixidó**.

Doménech, el que fuera director general de Hoteles de **Europa** para **Barceló Hotels & Resorts** desde 2008, y tras su salida de la cadena a finales de 2011 (véase la noticia publicada en **HOSTELTUR** [noticias de turismo](#) "**Barceló cesa a Antonio Doménech**"), inicia así una nueva etapa de su trayectoria profesional.

Su experiencia en el mundo de la hostelería es muy amplia. Tras haber desempeñado el cargo de director general en la cadena **Tryp Hoteles**, entró a formar parte de **Sol Meliá**, ahora **Meliá Hotels International**, dónde ocupó distintos puestos directivos al frente de las divisiones de Europa y Cuenca Mediterránea, principalmente. Antes de incorporarse a **Barceló Hotels & Resorts** desempeñaba el cargo de vicepresidente de la marca Meliá.

En cuanto a su formación, es licenciado en Gestión Hotelera por la **Escuela Hotelera de Lausanne**, en **Suiza**.



Antonio Doménech liderará la nueva etapa del Panticosa Resort.

#### Nuevos retos para el complejo

Panticosa Resort -propiedad de los accionistas Nozar , BBVA, CAI , CAM , Nova Caixa Galicia, Multicaja y Bankia- se ha sometido a una renovación de sus instalaciones durante los últimos meses y comienza ahora la temporada de verano con uno 100 trabajadores en su plantilla.

Además de estas mejoras y la introducción de nuevos servicios, tras los cambios en la dirección del complejo, la sociedad se encuentra trabajando en diversas líneas estratégicas. En el ámbito comercial está potenciando la estructura de ventas con la apertura de sendas delegaciones en Barcelona y Madrid, está realizando acciones específicas para llegar a un porcentaje mayor de clientes internacionales, está diseñando una nueva estrategia para captar clientes corporativos y está trabajando en nuevos canales como la venta flash/venta impulsiva. Su objetivo será

Doménech ha afirmado: "Queremos que Panticosa lidere la proyección del turismo aragonés no sólo en España, sino fuera de nuestras fronteras. Precisamente uno de nuestras principales es atraer a más clientes internacionales. Sabemos lo que tenemos que hacer para crecer y garantizar el futuro del complejo".

Panticosa Resort está situado en pleno corazón del Pirineo de Huesca al lado de las estaciones de esquí de Aramón Panticosa y de Fornigal. El Hotel Continental, dentro de las instalaciones del resort, es un 4 estrellas que cuenta con 250 habitaciones. También destaca el Balneario de Panticosa.

[Paula Pielfort Asquerino](#) ([hoteles@hosteltur.com](mailto:hoteles@hosteltur.com))

[Noticias de hoteles en twitter](#)

[Noticias de turismo en twitter](#)

Tags: [Barceló Hotels & Resorts](#), [Barceló](#), [nombramientos hoteles](#), [Antonio Doménech](#), [Meliá Hotels & Resorts](#), [Panticosa](#), [José María Teixidó](#).

- [Barceló cesa a Antonio Doménech](#)
- [Jaime Buxó sale de Barceló](#)
- [Buxó ateriza en Occidental Hotels con el objetivo de asegurar su rentabilidad](#)
- [Ver todas las relacionadas](#)

3 [Twitter](#) <20

[Share](#) 0 votos [Vota la noticia](#) [Pin It](#) [Imprimir](#) [Enviar por email](#)



# Tendrás que acostumbrarte a la alta v

**París en tren,**  
a sólo 5:26 horas\*

\*Mejor tiempo de recorrido

